



Regierungsratsbeschluss vom 29. September 2015

Interpellation Nr. 75 Pascal Pfister betreffend geplantem Container-Terminal Basel Nord; schriftliche Beantwortung

P155396

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Bau des trimodalen Containerterminals Basel Nord ist für die Region und die Schweiz von grosser Bedeutung. Basel als bedeutendstes Handelstor der Schweiz braucht eine leistungsfähige Drehscheibe für die wachsenden Containerverkehre. Falls die Güter nicht im Inland vom Schiff auf die Schiene umgeschlagen werden können, besteht ein grosses Risiko, dass die Schweiz und vor allem die Stadt Basel mit unkontrolliertem EU-LKW-Verkehr belastet werden.

